

Gospelchor sang für den guten Zweck in Odendorf

Odendorfer Gospelchor unterstützt „Rheinbach-hilft“ mit einem Benefizkonzert

„Wir können Ihnen die gute Nachricht übermitteln, dass unser Benefizkonzert zu Gunsten Ihres Vereins und damit zu Gunsten der leidenden ukrainischen Bevölkerung eine Einnahme durch die Zuhörer des Konzerts von 1200 € ergeben hat.

Nach dem Konzert haben die Sängerinnen und Sänger der Gospel Flames zusätzlich eine eigene persönliche Spende von ca. 500€ geleistet.

So konnten wir gestern eine Spendensumme von insgesamt über 2100€ an Ihren Verein überweisen“

Mit dieser Nachricht überraschten Gerhard Leumer vom Gospelchor Flames den Vorsitzenden von **„Rheinbach-Hilft“**, Alfred Eich vor wenigen Tagen.

Durch das Gospelkonzert, am 14 Mai, konnte der Chor eine großartige Spende an **Rheinbach hilft** spenden.

Der Schriftführer des Vereins, Manfred Böttcher, besuchte das Konzert und war von der Aufführung begeistert.



Protagonisten und Chor spendeten persönlich

Das Duo Reflection für das Intermezzo und unser Toningenieur für die CD - Aufnahme haben ihre Gagen gespendet, die nicht wie üblich dem Spendentopf des Konzerts entnommen wurden, sondern die vom Chor selbst übernommen worden sind. Damit ging die Spendeneinnahme durch die Zuhörer ohne Abzüge voll in den Spendentopf.

„Wir sind stolz, durch unser Konzert nicht nur den Zuhörern eine Freude gemacht zu haben, sondern mit dieser Spende Ihren Verein mit seiner vorbildlichen Arbeit unterstützen zu können.

Wir sind sicher, dass Sie in Ihrer aktuellen Fahrt in die Ukraine der Bevölkerung helfen konnten, und hoffen, dass Sie mit Ihrem Team gesund wieder in Rheinbach zurückkehren, vielleicht schon zurückgekehrt sind.“ so Gerhard Leumer in seiner Spendenankündigung

Eich bedankte sich bei Gerhard Leumer und dem Gospel Chor mit seiner Chorleiterin und Gründerin Christa Zimmermann für die großzügige Spende.

Der Vorsitzende des Vereins versprach das jeder Euro ohne jeden Abzug dort hin kommt wo er gebraucht wird.

Chor 2006 gegründet

Christa Zimmermann hat den Chor Gospel-Flames 2006 gegründet, als ihre Chöre noch zur evangelischen Kirche Flammersheim gehörten, in Flammersheim gegründet. Der Name beinhaltet „flames“ und Flammersheim. Seit 2014 singen sie in Odendorf, haben schon viele Konzerte in Stotzheim und Odendorf aufgeführt und sind in vielen Gottesdiensten aufgetreten. Es hat dem Chor große Freude gemacht, selbst auch für die Ukraine zu spenden und die reichlichen Spendengelder der Konzertbesucher der Organisation

"Rheinbach-hilft" zukommen zu lassen.

Nächste Tour in die Ukraine schon geplant

„Rheinbach hilft“ wurde 2022 gegründet und hat sich zur Aufgabe gemacht Menschen in Not im Rahmen ihrer Möglichkeiten zu unterstützen. Regional, national aber auch International.

„Zurzeit liegt der Focus auf der Ukraine die Andreas Klassen, 2.

Vorsitzender von Rheinbach hilft, und ich gerade zum siebten Mal mit Hilfsgütern versorgt haben. Unser Reiseziel ist Charkiw, im Nordosten der Ukraine, ca. 40 Km von der Russischen Grenze entfernt“ so der Vorsitzende Alfred Eich.

Um diese Transporte durchführen zu können aber auch Lebensmittel verbilligt vor Ort kaufen zu können würden Spenden dringend benötigt.

Zudem finden fast jeden Samstag von 10 bis 11 Uhr Hilfsgüter in der

ehemaligen Pallottikirche angenommen.

Weitere Infos zum Spendenkonto, Sammeltage und was benötigt wird unter

„Rheinbach-hilft.de“

Mobil:01788588494